Vie locale

Une restauration écologique sur un bras mort de la Garonne



Une nombreuse assistance écoutait les explications de Pierre Alain Dintilhac - Crédits : FG

Le Syndicat mixte Garonne **Aussonnelle Louge Touch** (SM GALT) poursuit son programme de travaux sur la Garonne, avec la restauration du bras-mort de Couladère. Cette fois-ci, il était utilisé une pelle mécanique amphibie flottant sur la Garonne, pour ne pas impacter les fameux nénuphars jaunes, une espèce unique et protégée.

Un chantier original qui méritait bien une visite qu'avait organisé le syndicat en présence de Cécile Lenglet, Sous-Préfet de Muret, des élus locaux et de nombreux partenaires, démontrant ainsi sa capacité à fédérer beaucoup de monde autour de ses actions.

Une action 5 en 1

En préalable à la visite, Paul Simon, directeur du Syndi- gagnant - gagnant entre un

cat, présentait le contexte de ce projet, ainsi que celui de l'extension de roselières, qui sera réalisé en suivant, et indiquait « C'est une action 5 en 1 puisque ce chantier permet tout à la fois la restauration écologique du site, la réhabilitation du parcours pêche, la valorisation du parcours touristique Garonne et de la Via Garona, le recyclage des vases en engrais agricole et la réutilisation des bois pour les roselières ». Les travaux vont ainsi désenvaser le bras et le reconnecter au fleuve, favorisant la circulation des poissons et la vie aquatique.

En bord de Garonne, le Président du syndicat, Pierre-Alain Dintilhac, présentait l'avancement du chantier à Madame le Sous-Préfet en soulignant l'effet



Mme le sous-préfet attentive aux explications - Crédits : FG



une pelle amphibie pour désensabler le bras de Garonne

l'Etat à ses côtés. Ces deux projets ont en effet bénéficié de 80% d'aides financières de l'Etat et de l'Europe avec un Contrat Natura 2000 pour le bras-mort et le Plan de relance de l'Etat pour les roselières. Jocelin Wiederhohld, maire de Couladère remer-

syndicat opérationnel et ciait le syndicat pour ces opérations qui valorisent grandement sa commune et Jean-Marie Lopez, président de l'association de pêche exprimait aussi sa satisfaction. Un programme d'action vraiment très suivi et...attendu!